

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 22. Juli 2014

Toilettenhäuschen am Rheinufer (Grüne)

Der Magistrat möge berichten,

- a) warum keine Überprüfung der Abflussleitung vor Aufstellung des jetzt vorhandenen Toilettenhäuschens stattgefunden hat,
- b) wie die Zeit bis zur möglichst baldigen Inbetriebnahme einer funktionierenden Toilettenanlage überbrückt werden soll.

Protokollnotiz Nr. 0079

Der Antrag wird zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

1004 z.d.A.

Hahn
Ortsvorsteher